

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 22 Juin 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Ressentir Cognitivement

Quand nous ressentons cognitivement que le monde terrestre est un carcan,
Nous le ressentons avec sincérité ; nous ne faisons pas de détours.
Quand nous comprenons en profondeur la vie terrestre et la Voie spirituelle de l'extérieur jusqu'à
l'intérieur,
Nous nous délivrons des limites, nous analysons clairement et développons un cercle.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 20 Avril au 26 Avril 2002

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 13 Juin 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 20-04-2002 **Question :** Quelle action possède le Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique ?
- 21-04-2002 **Question :** Que signifie « prendre une ferme résolution » ?
- 22-04-2002 **Question :** Que faut-il faire pour avoir un cœur clairvoyant ?
- 23-04-2002 **Question :** D'où provient le Souffle-Originel ?
- 24-04-2002 **Question :** Pourquoi sommes-nous en proie à la colère stupide alors que nous portons secours aux autres par miséricorde ?
- 25-04-2002 **Question :** Que faut-il faire pour pratiquer correctement la Méthode Spirituelle et parvenir à l'équilibre ?
- 26-04-2002 **Question :** Comment est la personne manquant d'esprit ?

**** * ****

20-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) - 02h25

Question : Quelle action possède le Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique ?

Réponse : Le Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique brille sur toutes les activités du globe terrestre.

Stance

De la Sphère supérieure, la sérénité rayonne sur nous en profondeur;
Quand nous nous délivrons des limites d'une manière évidente, nous parvenons à la Sphère Suprême.
Les éléments Feu et Vent opèrent des transformations et donnent des analyses du Dharma merveilleux ;
Quand nous construisons ensemble, nous comprenons les paroles de vérité.

21-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) - 03h30

Question : Que signifie « prendre une ferme résolution » ?

Réponse : « Prendre une ferme résolution » signifie « ne plus commettre de nouveau ».
Stance

Quand nous prenons une ferme résolution dans notre conscience de perfectionnement spirituel,
nous ne sommes pas en proie à la luxure dépravée ;
Quand notre esprit est serein, par nous-mêmes, nous analysons notre quête ;
Nous ne sommes plus dépravés ni luxurieux dans notre cheminement.
Quand notre esprit et notre pensée se tournent vers le Bouddha, par nous-mêmes,
nous avançons en silence.

22-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) - 10h30

Question : Que faut-il faire pour avoir un cœur clairvoyant ?

Réponse : Pour avoir un cœur clairvoyant, nous devons, par nous-mêmes, éliminer le Souffle Impur.

Stance

Quand nous connaissons clairement notre cœur et voyons nettement notre caractère,
par nous-mêmes, nous retournons à l'Origine ;
Quand notre esprit est éveillé et notre cœur clairvoyant, nous nous comprenons aisément.
Nous analysons clairement la Sphère d'Énergie que nous estimons toujours dans notre pensée;
En silence, nous nous transformons en retournant vers notre conscience et en nous orientant vers
l'Origine.

23-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) - 04h45

Question : D'où provient le Souffle-Originel ?

Réponse : Le Souffle-Originel existe spontanément et naturellement.

Stance

Comment pouvons-nous comprendre le Souffle-Originel qui nous guide dans notre
perfectionnement spirituel ?
Comment pouvons-nous comprendre les choses inhérentes aux conditions karmiques ?
Quand nous retournons à la source de la connaissance-contemplative, par nous-mêmes,
nous parvenons à la transcendance ;
En dissipant nos chagrins, notre vie est embellie.

24-04-2002 – Monaco (Principauté de France) – 09h25

Question : Pourquoi sommes-nous en proie à la colère stupide alors que nous portons secours aux autres par
miséricorde ?

Réponse : Nous sommes en proie à la colère stupide alors que nous portons secours aux autres par miséricorde
parce que nous sommes victimes de trop d'abus.

Stance

Quand nous fournissons des explications qui ne sont pas écoutées, nous sommes bloqués ;
En étant déterminés dans notre cœur d'apporter notre secours aux autres, par nous-mêmes, nous analysons et poursuivons notre quête.
Toujours nous continuons à aimer et à pardonner :
Quand nous sommes résolus à résoudre les problèmes, notre cœur de bonté transforme les personnes en proie à l'agitation.

25-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 06h45

Question : Que faut-il faire pour pratiquer correctement la Méthode Spirituelle et parvenir à l'équilibre ?

Réponse : Pour pratiquer correctement la Méthode Spirituelle et parvenir à l'équilibre, nous devons mettre beaucoup de peine à nous exercer au perfectionnement spirituel dans la pratique.

Stance

Pour retourner à la source du juste Dharma, nous devons pratiquer ;
Quand notre esprit et notre cœur sont sereins, par nous-mêmes, nous devenons purs.
Quand nous retournons au Vide, pur et léger, nous progressons dans notre voie de perfectionnement spirituel ;
En dissipant nos chagrins, par nous-mêmes, nous nous sentons sages.

26-04-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 05h35

Question : Comment est la personne manquant d'esprit ?

Réponse : La personne manquant d'esprit se met facilement en colère.

Stance

Quand nous manquons d'esprit, il nous est difficile de nous perfectionner spirituellement, difficile de nous harmoniser ;
En nous livrant à toutes sortes de concurrences, il nous est difficile d'analyser et de tout traverser, Difficile de pratiquer, difficile de progresser, difficile de retourner à l'Origine.
Quand nous nuisons à nous-mêmes, il nous est difficile de changer et de passer au-delà.